



CASA DESTRUIDA. Esta es una de las numerosas casas particulares destruidas por los terroristas, al disparar sin puntería, contra la Tercera Brigada de Infantería. Al-

gunos impactos cayeron en casas vecinas o pequeñas viviendas de humildes familias indefensas. Los terroristas, después de fracasar hueron en desbandada, según los informes oficiales.

Alarma robos en los vehículos en aeropuerto

Turistas, viajeros, periodistas y empleados del aeropuerto internacional El Salvador, se quejan de los robos de que están siendo víctimas en sus vehículos automotores.

Lamentan que en la actualidad les cobran centavos por media hora de estacionamiento, y

cuando regresan a tomar sus vehículos para emprender viaje de regreso, los hallan saqueados, faltándoles radios, tocacintas, copas, silvines o cualesquier otra cosa, y no pocas veces, sin equipos, mercaderías, etc.

Esa falta de vigilancia,
 Pasa a la página 43

Protección en vías a los minusválidos darán

La protección a los minusválidos en su desplazamiento por las vías públicas, es punto de suma importancia para la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial (CONESVI).

Lo anterior fue informado por el teniente coronel René Emilio Ponce, jefe

del Departamento General de Tránsito y presidente de CONESVI, a la señorita Eileen Girón Batres, presidenta de la Asociación Cooperativa del Grupo Independiente de Rehabilitación Integral (ACOGIPRI de R.L.) quien lo visitó en su despacho, acompañado

Pasa a la página 25

Detención para autor de la muerte de mujer

(Santa Ana). Se ha decretado detención en el Juzgado de Paz de Chalchuapa contra Candelario Lima Barrera por la muerte de una mujer. El hecho fue capturado por agentes de la Policía Nacional de esa población,

poco después que cometió el crimen en una pieza del mesón Amarillo.

Berta Aracely Góchez de Toledo murió a causa de graves lesiones en el rostro, que según testigos, le ocasionó Candelario Li-

Pasa a la página 43



SILLA DE RUEDAS. (Santa Ana). El anciano Ramón Marín Barrientos, de 65 años, sufrió la amputación de ambas piernas al sufrir accidente de trabajo. Pide que alguna institución le ayude a adquirir una silla de ruedas.

Sindicatos van a los tribunales

La remisión de varios reos a distintos tribunales comunes da a conocer la Policía Nacional, luego de haber realizado los correspondientes informativos.

El detalle de las remisiones, es el siguiente:

Reos consignados a tribunales por la Policía Nacional: Josué Antonio Martínez Calderón, con-

Pasa a la página 43

MAG da impulso a granos básicos

El Centro Nacional de Tecnología Agrícola (CENTA), por medio de su unidad de extensión está reactivando las labores de capacitación en zonas que se caracterizan por el cultivo de granos básicos.

La Agencia de Extensión Agrícola, de Santa Domingo, departamento de San Vicente, ha reportado varias actividades a pesar de que comenzó a funcionar a principios del presente año, bajo los objetivos señalados por el CENTA: generar asistencia técnica al agricultor, atender a las

amas de casa rurales, y jóvenes del área rural.

Dicha agencia cuenta con el personal adecuado tanto para atender la asistencia técnica; los programas de educación para el hogar, capacitándolos en la elaboración de pan, de estufas conocidas por el sistema "Lorena", y otras campañas de no menor importancia, relacionadas con las labores de los Clubes 4-C, que son jóvenes a quienes se capacitan en técnicas de uso frecuente y primeros auxilios.

Los informes dijeron que dicha actividad se realiza en plan conjunto, entre el CENTA, DIDECO, FEDECREDITO,

Pasa a la página 42

Cierre de negocios inmorales en Sta. Ana

(Santa Ana). Demolición y cierre de siete negocios instalados en la Plazuela Colón, ha ordenado la Alcaldía Municipal, al ser denunciados que se cometen anomalías que van en contra de la moral. Al respecto, los propietarios

de esos negocios manifestaron que allí se encuentran instalados comedores, refresquerías, cafeterías, etc., y que exigen a la municipalidad santaneca que se realicen investigaciones entre personas de

Pasa a la página 43

Dejan campamentos y las filas del FMLN

Cinco terroristas se entregaron anteayer a las autoridades de Osicala, luego de un recio enfrentamiento, según informan voceros de la Fuerza Armada.

Mientras en otros puntos del departamento de Mo-

razán, han sido vistos grupos de veinte, treinta y cuarenta terroristas con armas livianas, y careciendo de municiones.

Se dice que muchos de ellos andan buscando escape del control de los co-

Pasa a la página 42



FALLECE. (Sonsonate). María Julia Castro Artiga, de 47 años, falleció en el Hospital San Juan de Dios, de golpes sufridos en accidente de tránsito, donde perecieron otros dos más. El accidente fue en Km. 62.

Autonomía para mejorar Correos

De concederse autonomía a Correos de El Salvador, se estaría superando el déficit de 6 millones de colones que esta institución tiene actualmente en la prestación de sus servicios postales, informó el director Cnel. Víctor Manuel Guardado. Con esas proyecciones se ha presentado para su estudio y aprobación el "plan de acción prioritario", al ministro del Interior, dijo.

En el documento en referencia — enfatizó el funcionario— se especifica pormenorizadamente las causas que retardan o perjudican el desarrollo del ser-

vicio postal en nuestro país. Siendo las principales, el incontrolable abuso de la franquicia postal de las instituciones oficiales, el mantenimiento de legislaciones postales rígidas y anacrónicas, el mantenimiento de una estructura tarifaria antigua e inadecuada, inadecuación de los servicios postales tradicionales a los nuevos requerimientos de la demanda, así como la competencia cada vez mayor de los "correos paralelos" particularés, debido lógicamente a la inoperatividad e ineficacia en que se desenvuelve el ser-

Pasa a la página 25

Apoyo dan a plan piloto de ayuda

La actividad de Extensión Agrícola, Educación para el Hogar y Clubes 4-C enfocado al agricultor, amas de casa y jóvenes del área piloto de Rosario de La Paz, impulsa el Centro de Tecnología Agrícola (CENTA). Esa localidad es del departamento de La Paz.

Al respecto se informó que la Agencia de Extensión Agrícola de Rosario de La Paz, atendida por los educadores Guadalupe de Palacios, Nelly Iglesias del Cid, Agr. Oscar Flores Sura y Jorge Alberto Sorto, proporcionan asistencia técnica en los cantones San Francisco y El Por-

fiado; cooperativa San Cristóbal y Santa Teresa, en los rubros de algodón y maíz, así como en parcelas demostrativas de vinya. En colaboración con DIDECO, atienden campaña de letrización; y con Ganadería, vacunación de ganado y cerdos.

Por medio del programa de Educación para el Hogar, en estas mismas comunidades, se imparten cursos de panadería a 40 amas de casa, a fin de que posteriormente trabajen en sus propios talleres, productos para el consumo de sus hogares.

Pasa a la página 42



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

SALA DE VENTAS. Dentro de poco funcionará en los salones de la Feria Internacional de El Salvador, una sala de muestras de lo que producen los artesanos salvadore-

ños. El Ministro de la Presidencia, Dr. Francisco José Guerrero (centro), y el presidente de FENAPES, don Luis Mendoza, visitan uno de los locales del Mercado de Artesanía.